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Relazione sul bilancio consuntivo 2022    

Il prolungarsi della pandemia di Covid e dei suoi effetti ha limitato le attività in presenza 
nel corso del 2022. Ciononostante abbiamo continuato nel solco del 2021 conseguendo 
una visibilità pubblica di  assoluto rispetto e diventando interlocutori credibili di  forze 
politiche e amministrazioni locali. Nel corso dell'anno siamo intervenuti su quattordici 
temi che qui elenchiamo:

1. Tram  in  città  e  tram-treno:  il  Comune  di  Pisa  ha  attivato  per  una 
articolazione diversa del progetto, molto più in linea con quanto da noi 
suggerito: il piano si articola su più linee e coinvolge anche il Comune di 
San  Giuliano  Terme.  Per  noi  resta  ancora  aperta  la  questione 
dell'attraversamento dei lungarni e su questo siamo intervenuti;

2. Ci  siamo  opposti  all'inserimento  all'interno  del  Parco  Migliarino,  San 
Rossore,  Massaciuccoli  di  una  estesa  base  dei  Carabinieri  prevista  in 
Coltano. La questione non è ancora definita. Abbiamo partecipato anche a 
iniziative pubbliche;

3. Abbiamo continuato ad opporci alla tangenziale a nord della città
4. Abbiamo  aperto  una  discussione  sui  problemi  delle  fognature  e  della 

depurazione  di  Pisa.  La  situazione  della  città  è  sotto  procedura  di 
infrazione europea, come molte altre realtà toscane. Abbiamo chiesto tra 
l'altro  di  definire  tempi  certi  per  l'indispensabile  ampliamento  del 
depuratore di San Jacopo;

5. Siano intervenuti sullo scandalo fanghi conciari – KEU, usati illegalmente 
su terreni e strade;

6. Darsena  Europa  a  Livorno:  il  grandissimo  ampliamento  del  porto  di 
Livorno avrà pesanti conseguenze sulle nostre spiagge fin quasi a Tirrenia. 
Abbiamo evidenziato il gigantismo del progetto e i danni che produrrà sul 
litorale pisano;  

7. Siamo intervenuti sulla complessa vicenda del piano di recupero della ex 
caserma Artale, collocata in un'area delicata a pochi passi dalla torre;

8. Abbiamo ricordato all'amministrazione comunale che il Piano di recupero 
della Motofides è abbondantemente scaduto e non più vigente;

9. Ci siamo opposti al Centro sportivo in Gagno, che elimina una previsione 
di parco pubblico, rende impossibile ampliare il parcheggio scambiatore di 
via Pietrasantina e soffoca il tumulo etrusco;

10. altri interventi su bancarelle al Duomo, parcheggio Fast park a Marina di 
Pisa, Piano strutturale;

11. Ribadito  più  volte  la  necessità  di  una  cura  del  ferro  per  risolvere  i 
problemi  del  traffico  a  Pisa  e  nell'area  vasta:  tram,  trammino 
quadruplicamento  della  ferrovia  Pisa  –  Firenze,  raddoppio  della  Pisa  - 
Lucca.  In  quest'anno  ha  cominciato  a  muoversi  anche  il  Comune  di 
Livorno per un collegamento rapido verso la nostra città e aggiuntivo alla 
ferrovia Pisa – Roma.
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L'associazione ha tenuto nel 2022 due assemblee, a maggio per il bilancio e a ottobre per alcune 
modifiche allo statuto sociale.

Dal novembre 2022 siamo iscritti al Registro Unico Nazionale del Terzo Settore per passaggio 
dal Registro della Regione Toscana.  L'iscrizione ci impone numerosi obblighi burocratici tra cui 
la pubblicazione sul sito del RUNTS dei bilanci ma al tempo stesso ci rende possibile accedere al 
5 per mille e ad altre facilitazioni fiscali.

Il bilancio vero e proprio non presenta sostanziali novità rispetto all'anno precedente

1. Le principali voci di spesa sono state il mantenimento del sito web, database, PEC e la 
assemblea telematica per euro 76,23, la assicurazione dei volontari per euro 50,07, spesa 
obbligatoria. Gli oneri relativi ai servizi Postepay e a Paypal sono stati pari a euro 17,87;

2. Abbiamo acquistato alcune bandiere e bottoni metallici per euro 287,92. In questa voce è 
compresa la trasformazione del nostro logo in un formato vettoriale. Il logo vettoriale è di 
nostra proprietà: lo potremo riprodurre in tutti i formati e in tutti i supporti riducendo 
significativamente i costi per acquisti futuri

3. Le entrate sono rappresentare dalle tessere dei soci per euro 270,00 e da donazioni per 
euro 211,11. L'attivo per l'esercizio è pari a euro 49,69.

4. La  liquidità  complessiva  è  pari  a  euro  4.475,89  di  cui  4.384,09  sono  in  cassa 
dall'esercizio precedente. Di questi euro 3.784,64 sono vincolati al ricorso al Tar di cui 
sono già impegnati euro 2.972,64 per il saldo verso lo studio legale di Firenze che verrà 
versato quando il  ricorso contro la variante urbanistica dello stadio di Porta a Lucca 
andrà  a  sentenza.  Queste  risorse  quindi  non appartengono  all'associazione  ma  ai 
ricorrenti e sono in gestione vincolata a fronte di un debito che verrà a maturazione al 
momento della sentenza. Dato che il nostro bilancio è di cassa e non di competenza, 
non  abbiamo potuto  indicarle  nella  partite  di  giro.  Le  risorse  liberamente  disponibili 
dell'associazione sono quindi pari a euro 691,25 .

5. Dichiariamo che l'Associazione non possiede beni mobili o immobili, diritti di ingegno 
salvo il logo; crediti o debiti verso soci o verso terzi salvo le spese legali sopraindicate; 
non ci sono debiti verso banche o istituzioni finanziarie; non ci sono parti correlate; non 
ci sono debiti fuori bilancio; non ci sono attività commerciali; non ci sono contributi o 
finanziamenti  di  enti  pubblici  o  privati;  ratei  e  risconti;  partite  di  giro;  non ci  sono 
dipendenti;  gli  amministratori  non  hanno  ricevuto  compensi  né  rimborsi  spese. 
Dichiariamo inoltre che le voci lasciate in bianco corrispondono all'assenza della relativa 
posta. 

Avvenimenti significativi dopo il 31/12/2022

Oltre a continuare sui consueti temi, abbiamo realizzato una iniziativa pubblica sul tema 
del traffico insieme a Fiab e Lega ambiente con un buon concorso di partecipanti. Ha  
introdotto sui temi della mobilità dolce e delle città a 30km l'arch. Matteo Dondè di  
Milano. Seguirà una seconda iniziativa pubblica che si terrà il 26 aprile per
valutare i programmi dei candidati sindaci sui temi del traffico.

Siamo diventati soci dell'Associazione della città Leopolda, che gestisce per conto 
del Comune gli spazi della ex stazione Leopolda. Abbiamo così la possibilità di usare 
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la sala per le conferenze da 60/80 posti gratuitamente per 50 ore l'anno e di usare la sala 
grande da 250 posti a un prezzo fortemente ridotto. 

Nel  mese  di  gennaio l'associazione ha aperto presso la  BPM un conto corrente  a  lei 
intestato e a condizioni di particolare favore per le associazioni come la nostra. Questo 
renderà possibile ricevere le auspicabili donazioni del 5 per mille. La carta Postepay è 
stata chiusa.

Bilancio preventivo 2023
In coda  al  bilancio consuntivo  vi  è  un  preventivo.  Data l'esiguità  delle  poste  non le 
commentiamo analiticamente.  È  previsto  un  deficit  di  euro  185 per  coprire  le  spese 
relative   alle  iniziative  in  presenza  cui  si  fa  fronte  attingendo agli  avanzi  degli  anni 
precedenti.

Il tesoriere 
Marco Salardi

Il presidente
Pierluigi D'Amico

Approvata dal Comitato direttivo il    25/3/2023
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